



SINTRACARBÓN ES DIGNIDAD
¡Unidos por nuestra convención!

NEGOCIACIÓN COLECTIVA 2015



CN-021-20022016
Día: 19°(PR)

#SintracarbónEsDignidad

Sintracarbón: 33 años construyendo el futuro de la comunidad de La Guajira

Falta un día para terminar la etapa de arreglo directo con la multinacional Cerrejón y como es de todos conocido, no se ve cerca la posibilidad de la firma de la Convención Colectiva de Trabajo, a pesar de la vocación de diálogo y concertación que ha demostrado nuestra organización con la firma de 15 convenciones.

Ante esta situación, se nos plantea un compromiso histórico: la votación a huelga o tribunal de arbitramento. Como lo han hecho durante estos 32 años, los trabajadores nunca han estado por debajo de los compromisos que nos exige la historia y en esta oportunidad no será la excepción.

A pesar de que la multinacional Cerrejón pretende hacerlos dudar de este camino con intimidaciones, constreñimiento y palabras que atentan contra la libertad de protesta, esta organización está convencida de poder contar con su participación dinámica en el proceso democrático a desarrollarse la próxima semana y poder seguir construyendo el futuro de La Guajira, como lo hemos hecho por más de tres décadas.

El aumento en el costo de vida, reconocido por la misma multinacional con esta frase *“El intenso verano por el niño afecta a La Guajira, aumentó los costos de los alimentos y generó una inflación que afecta los bolsillos de cada hogar”*, no corresponde con la pírrica propuesta que ha llevado a la mesa Cerrejón y que deja nuestro salario por debajo del poder adquisitivo, ya que el costo de la canasta familiar ha aumentado ostensiblemente. Parece que la situación económica sirve como excusa para atentar contra la libertad sindical, pero no motiva a la empresa a tratar de equilibrar esa situación, por el contrario, es usada para constreñir a los trabajadores de tomar libre y democráticamente la decisión de qué rumbo darle a esta negociación.

Ha sido precisamente ese ejercicio de libertad sindical el que ha logrado repartir un poco más equitativamente la riqueza que genera el subsuelo guajiro. Pero no ha sido suficiente y por eso, necesitamos seguir actuando de manera contundente para solucionar las graves problemáticas de la región. Si cedemos ahora, el futuro de La Guajira sí que se verá comprometido: una desmejora en las condiciones de vida de las y los trabajadores de Cerrejón, sólo traerá más pobreza y más miseria a nuestro departamento, mientras las multinacionales se lucran de manera exorbitante, con nuestro carbón, con nuestra fuerza de trabajo y ahora, como pretenden, con nuestros bolsillos y con el desmejoramiento de la economía de La Guajira, continuando el saqueo de nuestros recursos.

Ha sido demostrado por esta organización que tras cada jornada constitucional y legal de protesta, la economía de La Guajira y de Colombia se revitaliza. Sin Sintracarbón en La Guajira, las multinacionales tendrían el camino libre para seguir entregando sueldos de miseria y condiciones laborales injustas. Nuestras peticiones presentadas en el pliego, buscan seguir mejorando la calidad de vida de más de 13.000 familias guajiras y con ella, mejorar la economía de nuestro departamento.

Así que compañeras y compañeros, los invitamos a que no se dejen intimidar y nublar por falsos argumentos, son ustedes quienes han construido durante estos 32 años el poco desarrollo que la corrupción política y el accionar egoísta de las multinacionales le han negado a nuestro departamento. Las huelgas exigen unos períodos de sacrificio, pero son momentáneos y temporales, sus resultados, en cambio, son permanentes y de verdad **CONSTRUYEN EL FUTURO DE LA GUAJIRA.**

¡CONTAMOS CON USTEDES, ES HORA DE UNIDAD Y LUCHA!!!

**COMISIÓN NEGOCIADORA
SINTRACARBÓN**

Barranquilla, 20 de febrero de 2016

Mayor información: Jairo Quiroz Delgado, Presidente (Cel. 317 6577471)
Hernán Bermúdez Palacio, Prensa (Cel. 317 6577563)

Visita nuestro sitio web www.sintracarbon.com Escucha nuestra emisora virtual en tu SmartPhone o Iphone a través de la aplicación Sintracarbón, descárgala a través de Google Play o iTunes Store o escúchala en nuestro sitio web.

Síguenos en:  @sintracarbon  Sintracarbon